



"Was ich alles kann!" | Erntedank | Krippenspiel und Vieles mehr

Liebe Kinder, liebe Eltern,
die Sommerferien gehen dem Ende zu. Die Schließzeiten der Kita sind vorüber und wir alle sind langsam wieder im Alltag angekommen oder in der heißen Phase noch letzte Materialien zu besorgen. Für mich fühlt sich das Ende der Sommerferien seit ich ein Kind war jedes Jahr wie ein Neubeginn an. Alles ist möglich. Fast so wie zu Neujahr. Ich kann neu beginnen, bin vielleicht sogar erholt und freue mich auf das, was da jetzt kommen wird. Vielleicht geht es euch ähnlich? In unserer Gemeinde wird es jedenfalls ein paar tolle Feste und Aktivitäten für uns alle geben. Dazu möchte ich euch einladen und freue mich, wenn wir uns bald wiedersehen! Ohne euch macht es nur halb so viel Spaß!

Segen für euch.
Wenn die Brotdosen wieder gefüllt werden.
Und das Elterntaxi auf den Straßen hin und her düst.
Segen für euch.
Wenn die Carearbeit auslaugt.
Und da so viel Liebe für eure Kinder ist.
Segen für euch.
In der Einschlafbegleitung, wenn ihr euer Kind kuschelt.
Während der Diskussion ob der Schlafanzug für die Kita anbleiben kann.
Oder die Hadyzeit jetzt reicht.
Segen. Das heißt, Gott ist da. Sieht euch. Stärkt euch.

**Es grüßt euch herzlich,
eure Pastorin Phine**

"GUCK MAL WAS ICH ALLES KANN"

Ein Gottesdienst am 27.8 um 11.00 Uhr in Matthais Claudius für alle, die in ein neues Kita- und Schuljahr starten. Nicht nur für die Kinder, sondern auch die Großen- Eltern, Oma und Opa und Alle, die helfen und begleiten! Es ist ja ganz gut wenn wir uns daran erinnern, was wir Alles können! Wo unsere Talente liegen und dass wir nicht allein sind bei Allem, was da nun wieder kommt.

GEMEINDEFEST

Am 1.9. ab 16.00 Uhr feiern wir unser Gemeindefest im Garten von Matthias Claudius. Wir haben viele tolle Aktionen und fortlaufend Angebote der Kinderkirche. Kommt doch mal vorbei. Ihr könnt basteln, Softeis und Würstchen essen. Und die Feuerwehr, die kommt auch.

ERNTEDEANK

Ein tolles Erntedankwochenende wartet auf uns! Am Samstag, den 30.9. backen wir Brot mit einem Bäcker in der Kinderkirche (11.00-13.00 Uhr, Matthias Claudius). Am 1.Oktober feiern wir um 11.00 Uhr einen Familiengottesdienst, in dem wir das Brot teilen werden. Nach dem Gottesdienst gibt es wieder Suppe und Pudding, sowie ein Bastelangebot.

KRIPPENSPIEL

Ich freu mich sehr, dass wir in diesem Jahr endlich wieder ein Krippenspiel haben werden. Genauere Infos kommen im nächsten Newsletter. Hier aber schon mal die Eckdaten. Wir beginnen am 7.11 (Dienstag) und proben dann wöchentlich von 16.00-18.00 Uhr. Am 23.12 haben wir eine Generalprobe. Für Kinder von 6-10 Jahre. Wir freuen uns!

AKTUELLE INFOS IMMER UNTER MEIENDORF-OLDENFELDE.DE